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第 21回 市立病院建替計画等調査特別委員会 会 議 録 

開催年月日 平成20年９月12日(金曜日) 開会：16時 31分 閉会：16時53分 

開 催 場 所 第一委員会室 

出 席 委 員 
井上、山木、渡辺、酒井、本間、山口、荒木、堀 

事 

 

務 

 

局 

中嶋事務局長 

議長、委員外議員～窪之内、山腰、水口 田湯次長 

欠 席 委 員 田村 寺嶋主査 

説 明 員 別紙のとおり  

議 件 別紙のとおり  

議 

 

 

 

事 

 

 

 

の 

 

 

 

概 

 

 

 

要 

  

１ 調査事項について 

  次の事項について、所管から説明を受け、質疑を行い、すべて報告済みとした。 

 （１）滝川市立病院改築工事の入札結果について 

 （２）工事中の来院者の駐車場について 

 （３）建替工事に係る陳情書の受理について 

２ その他について 

  クールビズの期間を９月 30日まで延長することを確認した。 

３ 次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することとした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上記記載のとおり相違ない。  市立病院建替計画等調査特別委員長 井 上 正 雄 ○印 



 

  平成20年９月11日 

 

 滝川市議会議長 中 田   翼 様 

 

滝川市長 田 村   弘 

 

 

   市立病院建替計画等調査特別委員会への説明員の出席について 

 

 

 平成20年８月27日付け滝議第88号で通知のありました市立病院建替計画等調査特別委員会への説明 

員の出席要求について、次の者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えま 

す。この場合、必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 

 

記 

 

 滝川市長の委任を受けた者 

  市立病院事務部長   東   照 明 

  市立病院事務部参事   居 林 俊 男 

  市立病院事務部事務課長   鈴 木 靖 夫 

  市立病院事務部改築推進室主幹  田 中 武 雄 

  市立病院事務部改築推進室副主幹  配 野 英 夫 

  市立病院事務部改築推進室主任主事  佐 藤 智 人 

  市立病院事務部改築推進室主任技師  横 田 和 典 

  会計管理者兹理事   飯 沼 清 孝 

 

 

                               （総務部総務課総務グループ） 



 

第21回 市立病院建替計画等調査特別委員会 

 

Ｈ20.９.12(金) 16:30 

第 一 委 員 会 室 

 

 

 

○開  会 

 

 

○委員長挨拶(委員動静) 

 

 

１．調査事項について 
 
（１）滝川市立病院改築工事の入札結果について             （資 料） 

 
（２）工事中の来院者の駐車場について                 （資 料） 
 
（３）建替工事に係る陳情書の受理について               （資 料） 

 

 

２．その他について 

 

 

３．次回委員会の日程について 

 

 

○閉  会 
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第 21回 市立病院建替計画等調査特別委員会会議録 

H20.９.12（金）16：30 

                 第一委員会室 

開  会 １６：３１ 

 委員動静報告 

委 員 長 全員出席。議長出席。委員外議員～窪之内、山腰、水口。北海道新聞の傍聴を

許可する。  

１ 調査事項について 

委 員 長 本日朝から入札が執行され、いち早く特別委員会に報告したいということで遅

い時間の開会となった。(１)について説明願う。 

 (１)滝川市立病院改築工事の入札結果について 

居林参事 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 ここでＦＭＧ’skyから傍聴の依頼があったので許可する。説明が終わった。

質疑はあるか。(なし) (１)については報告済みとする。(２)について説明願う。 

 (２)工事中の来院者の駐車場について 

居林参事 （別紙資料に基づき説明する。） 

委 員 長 説明が終わった。質疑はあるか。 

酒  井 ① 身障者・車いす用スペースが確保されたのは我々が求めていたことで歓迎

すべきことだが、台数、ライン引きなどについてもしっかり行われると確認し

てよいか伺う。 

 ② 係員については何名配置されて、職種はどういった方が配置されるのか。

例えば職員なのか、嘱託なのか、別に雇うのかを含めて伺う。 

居林参事 ① 市役所の駐車上の北側、道路側にラインを塗りかえてわかるような表示で

４台分のスペースを取ろうと思っている。 

 ② 市役所に来庁される方、病院に来院される方が混乱を起こさないような配

置を考えている。現在市立病院のほうは２名の係員、市役所側には全くいない

ので、病院の出入りも考えて人数的にはその倍以上の方をつけようと考えてい

る。つける位置については、市役所の入り口あるいは図の②、③、④もあるの

で、そちらも配慮しなければならないことで検討している。係員については、

職員ということにもなかなかなり得ず、病院が非常に込む時間帯は午前中なの

で、午前中だけを例えばシルバー人材センターなどの方に仕事に就いていただ

くようなことも考えている。 

委 員 長 他に質疑はあるか。 

渡  辺 係員は１台も多く入れないということで締め出す。冬の雪がたまっているとき

は当然だが、夏はスペースが多いので今も結構入っており、利用者にとっても

そのほうが都合がよいのではないかと思う。余り厳重にラインの中の台数しか

入れないことになると、あちこちで駐車場確保が大変と思うが、その辺の見解

を伺う。 

居林参事 市役所北側駐車場の話と思うが、市の総務課とも十分協議している。私どもと

しては、市役所に来られる方も、病院に来られる方も円滑な状況で駐車しても

らわなければならないと思っている。委員が言われたように枠の外側にも若干

の駐車スペースがあり、そういったものにも目配りしながらやっていかなくて

はいけないと思うので、その辺も十分総務課と話をしていきたい。 

委 員 長 他に質疑はあるか。委員外議員から何かあるか。 

窪之内委員外議員 ① 駐車場で車を置いてから病院までの安全を考えたとき、例えば労金の横だ
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と、車を置いてすぐにまっすぐ横切る可能性も出てくるが、各駐車場で何らの

対策を考えているのか。例えば労金の横において官庁通りのほうに渡ったとき、

ここには信号がないので交通安全ということで見れば交差点に係員を配置する

など対策が必要と思うが、その辺の対策を考えているのか伺う。 

 ② 午後も外来を受けているところもあると思うが、５時半で閉めて大丈夫な

のか。今の駐車場は施錠されても夜間の警備員のところへ行けば開けてくれる

となっていると思うが、それぞれの駐車場が離れているのでそのような対応を

とるのか、５時半で閉めたらそれきりなのか。外来患者の診療がおくれたとき

に５時半というので大丈夫なのか伺う。 

居林参事 ① 交通安全の部分というのは、これに限ったことではないと思う。今回の市

立病院の改築に当たり、信号機の移設等についてもこれから警察等とも協議を

していく予定なので、今の段階で交差点のほうへ信号機をずらすといったこと

にはなり得ないと思っているが、係員には交通安全について気にしてほしいと

いうことで徹底しようと思っている。ただ、やみくもに人をつければいいとい

うものでもないので、状況を見ながらということもあると思う。 

 ② 市役所の駐車場を使ってもらうことが優先なので、午後になって市役所の

駐車場が空いていながら、②、③、④の駐車場に誘導することはしないという

考え方である。そういった場合については、市役所の駐車場は夜も開けている

ので、午後の場合は市役所の駐車場に優先してとめてもらうことで、正直その

辺については心配していない。実態として不都合があれば考えたい。 

窪之内委員外議員 市役所駐車場が満杯になったときに市役所へ用事のある方が病院の駐車場を使

っていいと前に確認したが、そういう形で使うことが可能と確認してよいか。 

居林参事 代替の駐車場についても市役所と市立病院の両方が使えますという表示をする

予定なので、その折には両方の駐車場が使えることになる。 

委 員 長 他に質疑はあるか。（なし）(２)については報告済みとする。 

 (３)建替工事に係る陳情書の受理について 

委 員 長 ９月９日、９時30分に陳情を受けている。今回の陳情も業者個々ではなく、滝

川内装施工協会、滝川地区建具家具協会ということでの団体として受けている。

両業界とも大変厳しいようである。今仕事が少ないということで砂川などほか

に行っても地元企業優先ということで受注機会を得ることが大変な時代になっ

ており、ぜひ地元の大型事業の受注機会を与えてほしいとの陳情である。特別

委員長宛の陳情書だが、議長室で正副議長、正副特別委員長ということで受け

ており、議長に来たものについては既に全議員に机上配付している。市長部局

にも陳情しているようであり、我々も今までの特別委員会のスタンスをお伝え

し、ぜひ頑張っていただきたいということでの話をしてある。ここに書かれて

いる業者が全部ということで、このことについては病院側にもその意向を伝え

てあるが、こういう地元企業の育成というか地元企業への病院側の対応につい

て報告していただきたい。 

居林参事 滝川市長宛でも今の陳情は上がっている。市長が不在だったので病院の改築推

進委員長である飯沼理事がお受けし、私も同席した。市立病院に限らず公共事

業については、ことし６月に建設部長名で公共事業の施工に当たってこういう

ことに留意してほしいということを指名登録されている業者さんすべてに発信

している。14項目ほどあるが、まず一番に地元業者の活用と地元資材を優先的

に使用してほしいということを明記している。そのほかに地元労働者や季節労

働者の雇用確保にも配慮してほしいということで、地元への優先についてお願
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いしている。今回入札で落札業者が決まったので私どもとしては、ＪＶの皆さ

んに同じものをお示しし、これはお願いということになるが、滝川市の公共事

業についてはこのような方針でいるというようなことで要請したいと思ってい

る。 

委 員 長 (３)については、以上のような経過だが何か質疑はあるか。（なし）報告済み

とする。 

 ２ その他 

委 員 長 事務局からあるか。 

中嶋事務局長 クールビズがきょうで終了の予定だったが、このような天候なので 30日まで延

期をすることで承知おき願う。 

 ３ 次回委員会の日程について 

委 員 長 正副委員長に一任いただくことでよいか。（よし）以上をもって第 21回市立病

院建替計画等調査特別委員会を閉会する。 

閉  会 １６：５３ 


